

2019/4/1 ~4/6 相場見通し

品目		
鉢 花	鉢花	天候に恵まれ出荷は全般的に順調。ただ年度末で買気はやや弱い。春物の出荷も出そろい、来週からは本格的な春商戦がここからスタートになるでしょう。母の日に向けての商材も増えてきて来週には見本的な出荷もあります。
	苗物	彼岸明けにいったん相場がよくなったものの、月末で弱含みとなっている。寒さもぶり返しペチュニアなどが苦戦。野菜苗もバジルや青じそなどが出始めたがまだあまり売れない。月頭に期待したい。
観 葉	大鉢・中鉢	入荷量は火曜日に集中している。シュロチクの良品は相変わらず品薄。八丈の品物の出荷も増え始めた。
	小鉢	アンスリュウムの動きがよくなった。スパティなどの花物も出荷増。
	ポット	ヘデラ・プリマ・スパティなど寄せ植え材料の動きは良い。多肉などの動きは少し鈍くなった。
洋 蘭	コチョウラン	大輪系は順調に相場が上がってきた。5本立ちの方が足りていない感じなので、来週も何とか動くと思われる。ミディーはアマビリスを中心に動いてきている
	その他	シンビ、デンドロともになかなか相場が上がってこない。エピデンは寄せの方が少し値段が持ち直してきた。
	総括	コチョウランは全体的に相場が上がった1週間だった。来週はコチョウランの動きが少し落ち着くと思われるが、まだ少しは動きがあると思われるので積極的な出荷をお願いしたい。

販売状況コメント

桜の花も散って、今週から新年度の始まりです。

天気も良く春の日差しが眩しいこの頃、園芸シーズン到来と期待します。

花苗は、パーベナ・マリーゴールド・ペチュニア等が中心なると予想します。花苗の動きは活発になると(木)市にはポットプランツコンテストを開催します。全国各地から出揃います。花鉢は、アジサイ・クレマチス他の入荷が増えて来ます。観葉は、週頭に遠方商品が入荷予定。愛知・関東商品の入荷もあります。

洋ランは、胡蝶蘭(大輪)の動きは落ち着いて来ると考えられます。その他洋ランの入荷もあります。

4月に入ったので、頑張って販売・提案して行きたいと思います。

(株)フラワーオークションジャパン